



Municipio de Chiguayante lidera hito comunal en educación ambiental

Chiguayante dio un paso significativo en materia de educación y sostenibilidad al concretar un acuerdo con 35 establecimientos educacionales de la comuna para fortalecer el trabajo conjunto en temas medioambientales.

“Hoy asumimos un compromiso concreto: trabajar juntos

por el cuidado de nuestro planeta. Para lograrlo, es fundamental generar alianzas y colaboración. Por eso, este ha sido un día significativo para el trabajo mancomunado para proteger nuestro entorno” señaló el alcalde de la comuna, Jorge Lozano.

Si bien anteriormente se habían desarrollado iniciativas aisladas junto a ciertos estableci-

mientos, esta nueva etapa contempla la incorporación voluntaria de jardines infantiles, escuelas públicas y subvencionados, lo que permitió extender el alcance de esta acción a gran parte del territorio comunal.

“Es una iniciativa de colaboración estrecha entre distintos sostenedores con el municipio para fortalecer el trabajo de educa-

ción ambiental, ubicándolos en una vara para traspasar esta experiencia a otras comunas” destacó el seremi de Educación, Carlos Benedetti Reiman.

La firma del acuerdo se realizó en una ceremonia encabezada por el alcalde Jorge Lozano Zapata, junto a autoridades regionales como el seremi de Educación, Carlos Benedetti Reiman, el director regional del SLEP, Gonzalo Aranda, los concejales de Chiguayante, Juan Carlos Villalón y Sandra González, representantes del mundo académico y actores clave del sistema educativo local.

En la instancia, el municipio asumió el compromiso de promover iniciativas que fortalezcan el vínculo con la naturaleza, fomentar buenas prácticas ambientales, impulsar la formación docente en temáticas medioambientales y colaborar con programas y proyectos orientados al desarrollo sostenible.

